



Conference on Strengthening Local Initiatives based on pillars Culture, Education and Sustainable Development Goals/SDGs (SLICES) - www.colonisdgsindonesia.org

Yogyakarta, 4 – 6 September 2018

Jakarta, 16 July 2018

Ext/MP/WWF - BIMAesw/15/VII/2018

Perihal : Konferensi Inisiatif Lokal dan SDGs

Lampiran : Proposal Konferensi

Kepada Yth

Bapak/Ibu perwakilan LSM, Perguruan tinggi, dan penggiat pendidikan untuk pembangunan berkelanjutan

Dengan Hormat,

Dalam upaya mencapai tujuan pembangunan berkelanjutan, partisipasi aktif dari berbagai kelompok masyarakat di tingkat lokal diakui sebagai kontributor yang sangat penting. Kontribusi dari berbagai kelompok masyarakat akan menjadi suatu catatan penting dalam laporan capaian target pembangunan berkelanjutan.

Dalam rangka berbagi pengalaman, mengumpulkan dan mempublikasikan Cerita Perubahan dari berbagai inisiatif lokal yang dilakukan masyarakat untuk pembangunan berkelanjutan, maka Kami *Connecting Local Initiatives (COLONI) SDGs Indonesia* akan mengadakan **Konferensi Internasional SLICES (Conference of Strengthening Local Initiatives based on pillars Culture, Education and Sustainable Development)**. Kegiatan akan diadakan pada:

Hari/tanggal : **Selasa 4 September s/d Kamis 6 September 2018**
Senin, 3 September 2018 siang tour Kota Gede

Tempat : **Universitas Sanata Dharma Yogyakarta.**

Kami mengundang Bapak/Ibu untuk berpartisipasi karena Bapak/Ibu adalah penggiat pengembangan masyarakat untuk pembangunan berkelanjutan dan memiliki pengalaman unik untuk dibagikan. Biaya pendaftaran adalah sebesar Rp. 500,000 (lima ratus ribu rupiah) untuk peserta dari Indonesia, dan US\$ 100 (seratus dolar US) untuk peserta internasional. Biaya tersebut mencakup biaya materi konferensi, konsumsi, dan pre-conference tour ke kota Gede-Yogyakarta. Informasi lebih lanjut dan prosedur pendaftaran konferensi ini dapat diperoleh melalui situs resmi konferensi SLICES melalui tautan <http://www.colonisdgsindonesia.org> atau kontak kami melalui email dibawah ini.

Maria Mumpuni Purboningrum
(Program Coordinator of COLONI)
Benih Matahari Organisation (BIMAesw)
bimaesw@indo.net.id



Supported by :



Local Organizer :

